

Las infraestructuras como eje vertebrador del territorio

El grupo de opinión y debate 'Comprometidos con el futuro de Lleida' propone crear un grupo de trabajo entre empresas e instituciones para conseguir la conexión de Lleida al Corredor Mediterráneo

LLEIDA

El grupo de opinión Comprometidos con el futuro de Lleida ha celebrado su segundo encuentro de trabajo, donde se han analizado las infraestructuras del territorio, no sólo los ejes de comunicación, sino también las infraestructuras energéticas, e infraestructuras en materia de telecomunicaciones.

Ejes de comunicación

En cuanto a los ejes de comunicación se ha destacado que Lleida todavía tiene una carencia de infraestructuras por su desarrollo. En este sentido, se ha constatado que tenemos una realidad que se ha modificado gracias a un elemento básico, como es la autovía A-2 y el Eix Transversal, que se activa con la autovía y que produce un cambio de funcionamiento también de la variante de Lleida, transformando los pueblos del cercando. La autovía A-2 y, más concretamente, el tramo de la variante norte de Lleida se vincula con los municipios de más dinamismo, mientras que los cercanos a la variante sur no han podido resurgir cómo sería deseable y hay que buscar soluciones para paliar esta carencia.

Infraestructuras viarias

Entre las infraestructuras viarias claves, los miembros del grupo han coincidido en que los ejes hacia el Pirineo, especialmente hacia Andorra y el Valle de Arán, son de una calidad inferior a la que tendrían que tener y se ha analizado la necesidad de contar con infraestructuras tanto verticales como horizontales que conecten el territorio de las comarcas de montaña con la llanura, y potenciar, especialmente, el Eje Lleida-Francia. Al mismo tiempo, se ha insistido en la urgente necesidad de una vía rápida que conecte la capital leridana con Tarragona y, especialmente, su puerto.



Andreu Pi, Presidente del Grupo ICG, con los miembros del grupo 'Comprometidos con el futuro de Lleida' Manel Lladonosa, Montserrat Gil, Josep Clotet, Antoni Siurana, Víctor Colomé, Josep Grau, Josep Maria Reig y Maria Burgués.

El grupo de opinión constata que no hay hoy un ente u organismo que luche por el conjunto de las infraestructuras que necesita Lleida y su área de influencia, y que es imprescindible contar con compromisos y actuaciones que reviertan la situación y favorezcan el desarrollo del territorio, con el objetivo de conseguir que las empresas impulsen más inversiones al conjunto de las comarcas de Lleida.

Infraestructuras ferroviarias y Corredor Mediterráneo

En cuanto a las infraestructuras ferroviarias, a pesar de destacar la importancia del AVE para la mejora del transporte de pasajeros, el panorama actual del transporte ferroviario de mercancías no es nada alentador. Así, se echa de menos una mayor implicación en los grandes proyectos comunes, sobre todo en cuanto al

Corredor Mediterráneo, y se ha propuesto impulsar un grupo de trabajo entre empresas e instituciones para conseguir una conexión del corredor con Lleida.

Para concretar la iniciativa, Comprometidos con el futuro de Lleida ha planteado la necesidad de hacer un estudio de un anteproyecto que justifique la conexión de Lleida a Corredor Mediterráneo porque si no lo hacemos desde el territorio, no lo hará nadie por nosotros.

El grupo de opinión también ha hecho un análisis sobre las redes de distribución de energía y las infraestructuras de telecomunicaciones para abrir una puerta más para el desarrollo económico.

Redes de distribución de energía

Sobre las redes de distribución de energía se ha coincidido en la parálisis de inversiones que se vi-

ve en casa nuestra en cuanto a la readecuación de las infraestructuras existentes. La falta de una red de interconexión para exportar la energía, y la carencia de una clara apuesta de las instituciones para producir energía eólica y fotovoltaica, complica el desarrollo económico.

En este sentido, se ha constatado que hace falta un cambio de tendencia y un compromiso claro de las administraciones públicas para favorecer la producción de energías de fuentes renovables para conseguir un rendimiento muy superior al actual, mejores y más modernas infraestructuras, y la producción de una energía más limpia.

Infraestructuras de telecomunicaciones

En cuanto a las infraestructuras de telecomunicaciones, Comprometidos con el futuro de Lleida ha

destacado la imperiosa necesidad de contar con un mapa de las zonas sin cobertura, lo más preciso posible, e intentar paliar esta carencia con la máxima celeridad.

El Grupo Comprometidos con el futuro de Lleida es una iniciativa de la Fundación ICG, que impulsa un ciclo de encuentros mensuales con personalidades procedentes del mundo político, económico, social, académico y cultural para analizar, debatir y aportar planteamientos que favorezcan el impulso y el crecimiento de la ciudad de Lleida y su área de influencia. Este grupo lo integran hoy personas destacadas de la vida pública leridana: Josep Grau, Víctor Colomé, Josep Clotet, Agnès Pardell, Josep Maria Llop, Carmel Mòdol, Josep Maria Reig, Maria Burgués, Manel Lladonosa, Montserrat Gil de Bernabé, Delfi Robinat y Antoni Siurana.

Más información:



Visualizar noticia TV